

Fußballgolf in den Ferienspielen des CSU-Ortsverbandes

Einen wundervollen Tag verbrachten die Teilnehmer bei den Ferienspielen mit dem CSU-Ortsverband. Gemeinderat und Jugendreferenten Holger Scheiding organisierte ein Fußballgolf im Soccergelände in Bodenkirchen. Der Ortsverband ist traditionell schon Stammgast im Ferienprogramm. Nach dem Handwerklichen vom vergangenen Jahr, wurde es diesmal sportlich.

Bereits um 10.00 Uhr startete die Truppe mit dem Kleinbus in Richtung Soccerpark. Mit jeder Menge Begeisterung im Gepäck trafen die kleinen Kicker ein. Geschicklichkeit war ebenso gefragt wie Taktik und Technik. So mussten viele Hindernisse überwunden, Gelände berechnet und Ziele angesteuert werden. Das Versenken der Bälle war für die „Weltmeister von Morgen“ mit Freude und Eifer kein Problem.

Am Ende gab es bei super Fußballwetter nur lachende Gesichter. „Weiß-Blauer-Himmel“ passte genau zum Trikot des Veranstalters und der kleine, jedoch feine Kreis hatte jede Menge Spaß. Für Verpflegung war ebenso bestens gesorgt, wie für eine gemütliche Fahrt. Der kleine Unkostenbetrag schreckte auch niemanden ab. Die Ferien starteten mit einer gelungenen Aktion und die Kinder, welche nicht sofort im Urlaub waren, konnten sich genügend auspowern. So standen am Ende auf den Scorekarten nur gute Ergebnisse und Jugendreferent Holger Scheiding hatte Mühe selbst mitzuhalten. 😊

Es zeigt sich immer wieder, dass es sich für jeden einzelnen Jugendlichen und jedes Kind lohnt, in den Ferienspielen etwas zu organisieren. Glückliche Kinder sind eben durch nichts zu ersetzen.

So startete die Truppe am Nachmittag glücklich und zufrieden nach Hause. Alle waren sich einig, eine derartige Veranstaltung zu wiederholen. Auf dem Bild die glücklichen Teilnehmer mit Organisator und Jugendreferent Holger Scheiding.

CSU-Ortsverband Langenpreising

Ortsvorsitzender/ Jugendreferent

Holger Scheiding

